

Stessel und andere Geräthschaften, von denen nicht bezweifelt werden konnte, daß sie zur Expedition gehört hatten.

Allerdings ist eine unumstößliche Gewißheit hiermit noch nicht erlangt und Viele haben, unter Hinweis auf die Unzuverlässigkeit der Eskimoberichte, das Ganze stark bezweifelt. Hiergegen könnte man nun wol fragen, welcher andere Ausgang jetzt noch als möglich erscheinen könnte? Allerdings ist es zur hohen Wahrscheinlichkeit erhoben, daß weiter nördlich ein großes Polarmeer existirt, das in Folge starker Strömungen verhältnißmäßig frei von Eis ist, und das eben in Folge dieses Umstandes etwas weniger grimme Kältegrade hat; aber darauf hin, wie noch ganz neulich in einem öffentlichen Blatte zu lesen, die Hoffnung auszusprechen, daß Franklin und seine Gefährten jetzt vielleicht auf einer warmen Insel säen und ernten möchten, ist doch zu kindlich naiv. Wir unsererseits wenden uns von dieser traurigen Katastrophe mit der mehr begründeten Hoffnung, daß dieses große Opfer das letzte sein möge, das man an die Enthüllung des Räthsels der nördlichen Geographie gesetzt hat.



Schwimmende Eisberge.